

Polresta Mataram Beri Penghargaan "Police of the Month" kepada 8 Personel Berprestasi

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTASOSIAL.COM

Dec 9, 2024 - 09:13



MATARAM, NTB – Sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan kinerja luar biasa, Polresta Mataram menganugerahkan penghargaan Police of the Month kepada delapan personel terbaik. Piagam penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Wakapolresta Mataram, AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK, MH., dalam apel pagi yang digelar di halaman Mapolresta Mataram, Senin (09/12/2024).

Dalam amanatnya, AKBP I Wayan Sudarmanta menegaskan pentingnya

integritas dan profesionalisme dalam setiap langkah personel kepolisian. Menurutnya, sikap dan tindakan seorang polisi tidak hanya mencerminkan institusi, tetapi juga menjadi panutan bagi masyarakat.

"Sebagai polisi, kita harus selalu menjadi contoh yang baik bagi masyarakat. Polresta Mataram adalah etalase bagi seluruh Polres di jajaran Polda NTB. Karena itu, kerja keras dan peningkatan kinerja terus diperlukan untuk menjalankan fungsi sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat," tegasnya.

Mendorong Kinerja dan Dedikasi

Penghargaan ini diharapkan menjadi motivasi bagi seluruh personel Polresta Mataram untuk terus meningkatkan profesionalisme dan pelayanan kepada masyarakat. AKBP I Wayan Sudarmanta juga mengajak seluruh anggota untuk mempertahankan kinerja yang sudah baik dan terus berinovasi dalam melayani masyarakat.

"Penghargaan ini bukan sekadar simbol, tetapi bentuk apresiasi nyata terhadap kerja keras personel. Harapan saya, seluruh anggota Polresta Mataram terus memberikan yang terbaik dalam tugasnya," tambahnya.

Dengan penghargaan ini, Polresta Mataram menegaskan komitmennya untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan publik sekaligus menjaga kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.

Pemberian penghargaan Police of the Month diberikan kepada personil yang berprestasi dengan kriteria diantaranya Diberikan kepada personil yang memiliki kinerja terbaik di bidang : Operasional, Pembinaan, Inovasi yang dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, Apresiasi Positif dari masyarakat serta personil yang memperoleh penghargaan dari kesatuan atas / kesatuan lainnya.

Delapan Personil Polresta Mataram yang mendapat apresiasi dari pimpinan diantaranya 3 perwira dan 8 Bintara, ketiga Perwira tersebut yakni, AKP Mulyadi SH, (Kapolsek Mataram), AKP Putu Pustrika Meiyasa (Kasat Tahun Polresta Mataram), Iptu Muhammad Baejuli, SH, (Kapolsek Selaparang).

Sementara 5 Personil Bintara lainnya yang juga mendapat penghargaan yakni, Bhabinkamtibmas Punie Aiptu I Made Mita, Bhabinkamtibmas Bukit Tinggi Aipda Sudarno, Bhabinkamtibmas Penimbung Aipda Dani Hamdani, Kasubsibin Siwas Polresta Mataram Aipda Dina Alisa, dan Brigadir Aswadi Wahyu Iftitah SH (anggota Baglog Polresta Mataram). (Adb)